



Ungebetener Besuch?

Zentrale Ratten- und Schadnager-
bekämpfung auf öffentlichen Flächen

Ungebetener Besuch?



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

uns liegt es am Herzen, Bochum gemeinsam mit Ihnen täglich ein bisschen besser zu machen! Leider gibt es seit Kurzem in Ihrer Nachbarschaft häufiger Meldungen, dass vermehrt Ratten gesichtet wurden.

Was können Sie tun? Bitte berücksichtigen Sie folgende Hinweise:

- Essensreste nicht über die Toilette oder den Kompost entsorgen, sondern über den Restmüll.
- Abfälle nicht unachtsam in den Grünanlagen liegen lassen.
- Sammelorte für Abfälle sollten sauber und intakt gehalten werden. Die Behälter müssen geschlossen bleiben. Müllsäcke erst am Abholtag an die Straße stellen.

Weitere Informationen und Kontaktdaten zur Zentralen Ratten- und Schädnerbekämpfung entnehmen Sie bitte der Webseite der Stadt Bochum. Im rechten oberen Bildschirmbereich haben Sie dort zusätzlich die Möglichkeit, die Landessprache Ihrer Wahl auszusuchen. Alternativ können Sie den beigefügten QR-Code mit Ihrem Smartphone einscannen, um direkt auf die Webseite zu gelangen.

Unwanted visitor?

Dear citizens,
we are committed to making Bochum a little better every day, together with you! Unfortunately, there have been frequent reports lately in your neighborhood about an increased presence of rats.

What can you do? Please consider the following guidelines:

- Do not dispose of food scraps through the toilet or compost, but use the residual waste bin instead.
- Do not leave waste carelessly in the green areas.
- Collection points for waste should be kept clean and intact. The containers must remain closed. Only place garbage bags on the street on collection day.

For further information and contact details regarding the Central Rat and Rodent Control, please visit the website of the City of Bochum. In the upper right corner of the screen, you also have the option to choose your preferred language. Alternatively, you can scan the attached QR code with your smartphone to directly access the website.

Weitere Informationen finden Sie hier:
Please find more information here:

